

AZ

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

SPORT

Mittwoch, 6. Oktober 2010



Henry Thiel (Mitte) fuhr zwei Siege heraus. Foto: Deppmeier

Thiel feiert zwei Tagessiege

rema Braunschweig/Bremen/Bad Bevensen. Mit großem Erfolg sind Fahrer des Radsportteams des MTV Bad Bevensen in die Cyclo-Cross-Saison gestartet.

In Braunschweig-Harxbüttel stand der erste Lauf des 30. Panther-Cross-Cup auf dem Programm. Die Strecke war von einer langen kurvenreichen Sandpassage, vielen Richtungswechseln, einem sandigen Hang sowie einer Doppelhürde geprägt.

Maik Böse und Henry Thiel starteten in der Hobbyklasse der Männer. Beide fuhren einen kleinen Vorsprung heraus. In der Mitte des Rennens schlossen zwei weitere Fahrer auf. Thiel gelang ein Ausreißversuch, dem nur ein Fahrer aus Goslar folgen konnte. In der letzten Runde spielte Thiel seine Erfahrungen aus und fuhr einen sicheren Sieg nach Hause. Böse erkämpfte sich Rang drei.

Frederik Deppmeier und Thiel starteten anschließend beim ersten Lauf des Deutschland-Cup im Cyclo-Cross in Bremen. Dort fuhren die Hobbyfahrer die gleiche Rennstrecke wie die bundesdeutsche Elite. Schlammige Wiesenabschnitte mit Steigungen wechselten sich mit Highspeed-Trails auf festen Parkwegen ab. Richtungswechsel, eine lange Treppenpassage bergauf sowie viele Wurzeln und Senken machten den Fahrern außerdem zu schaffen.

In der Gesamtwertung der Hobbyklasse landete Thiel auf Rang drei, was für ihn den Sieg in seiner Altersklasse Hobby-Senioren bedeutete. Deppmeier behauptete sich gegen starke bundesdeutsche Konkurrenz. Rang neun in der Altersklasse Hobby-Männer bedeutete einen gelungenen Einstieg in die Querfeldein-Saison für den erst 15-Jährigen.